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A N F R A G E von Andrea Widmer Graf (FDP, Zürich) und Sabine Ziegler (SP, Zürich)  

 
betreffend Limmatschifffahrt in Wollishofen  
________________________________________________________________________ 
 
 
Die Zürichsee-Schifffahrtsgesellschaft plant, auf die Saison 2007 die Haltesstelle Wollishofen 
nicht mehr mit dem Limmatschiff anzufahren. 

Für das Quartier Wollishofen ist dies ein grosser Verlust, denn die direkte Verbindung zwi-
schen Wollishofen und Zürichhorn stellt ein attraktives Angebot des öffentlichen Verkehrs 
dar. Nachdem bereits die Haltestelle Seerose von den Kursschiffen nicht mehr angefahren 
wird, bedeutet die Änderung der Route des Limmatschiffs einen weiteren Abbau des öffentli-
chen Verkehrs. 
 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat, die folgenden Fragen zu beantwor-
ten: 
 
1. Ist der Entscheid des ZVV, diese direkte Schiffsverbindung zwischen Wollishofen und Zü-

richhorn aufzuheben, bereits gefallen? Wenn nein, wann wird der Entscheid gefällt? Wie 
kann der Regierungsrat Einfluss nehmen, um diese Schiffsverbindung aufrecht zu halten? 
 

2. Wurden bei der Entscheidung die Anliegen der Bevölkerung und die Stellungnahmen der 
betroffenen Quartiere berücksichtigt? 
 

3. Welches sind die Gründe, die eine Kursänderung des Limmatschiffs und eine Streichung 
der Verbindung zwischen Wollishofen und Zürichhorn veranlassen? Ist die geplante neue 
Haltestelle am Limmatquai, die für Touristen attraktiv ist, der einzige Grund für diese Än-
derung?  
 

4. Sieht der Regierungsrat eine Möglichkeit, dass mit dem Limmatschiff in Zukunft beide Hal-
testellen bedient werden können, die Haltesstelle am Limmatquai und die Haltestelle in 
Wollishofen, welche vor allem der Quartierbevölkerung dient? 
 

5. Teilt der Regierungsrat die Meinung, dass das Limmatschiff und die Kursschiffe beim öf-
fentlichen Verkehr für die Bewohnerinnen und Bewohner der Stadt Zürich eine wichtige 
Rolle übernehmen? 
 

6. Falls die Verbindung zwischen Wollishofen und Zürichhorn mit dem Limmatschiff gestri-
chen werden sollte, hat der Regierungsrat dann einen anderen Vorschlag, wie diese at-
traktive und sinnvolle Verbindung mit dem öffentlichen Verkehr auf eine andere Art si-
chergestellt werden kann? 
 

7. Sind im Zusammenhang mit dem Massnahmenplan Haushaltgleichgewicht 06 weitere 
Abbaumassnahmen im Schiffsverkehr geplant? 
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